

Championnat de France de Futsal



Pierre Thérin, professeur d'EPS au lycée Littré, et Emmanuel Ernault, directeur départemental UNSS, préparent activement le championnat de France UNSS de futsal.

LYCEE LITTRE

Le lycée Littré accueillera, du 5 au 8 février, le championnat de France UNSS de futsal. Le futsal se joue en salle, par équipe de 5. 16 équipes, venues de toute la France, Metz, Strasbourg, Toulouse... vont s'affronter pour le titre de champion de France. C'est le lycée Guehenno de Flers qui représente notre académie. L'équipe finaliste participera au championnat du monde, qui a lieu, cette année, à Tel Aviv, en Israël. En tout, 280 participants,

joueurs et accompagnateurs, vont être accueillis par le lycée.

Les élèves aux postes clé

Les élèves de la section arbitrage du lycée, arbitreront les rencontres. Une formation aux règles particulières du futsal leur sera dispensée, le lundi matin. Des lycéens secouristes seront sur place pour assurer la sécurité.

Des jeunes reporters du collège de Portbail se chargeront de la communication. Les rencontres

auront lieu dans les salles Roger Lemoine et la Chaussonnière, où aura lieu la finale, le jeudi 8 février au matin. Les matchs sont ouverts gratuitement au public.

Cette manifestation peut avoir lieu, grâce au soutien de Sébastien Gallois, proviseur. L'ensemble du personnel du lycée s'implique pour accueillir et restaurer tous ces visiteurs au cours de ces 4 journées. Jeudi 25 janvier, une trentaine de professeurs d'EPS de l'académie, certains même en retraite, se sont réunis pour finaliser l'organisation.